



Strategic: Journal of Management Sciences

journal homepage:
<http://jurnal.stiesultanagung.ac.id/index.php/strategic>

E-ISSN 2798-0049



Pengaruh Profitabilitas dan Likuiditas Terhadap *Nett Working Capital* (Studi Kasus PT Telkom Indonesia Tahun 2017-2021)

Muhammad Distian Andi Hermawan^{1*}

¹ Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Aprin Palembang

Penulis Korespondensi: Muhammad Distian Andi Hermawan

e-mail : muhdistian@gmail.com ¹

e-mail : muhdistian@gmail.com

ARTIKEL INFO

Artikel History:

Menerima 01 Agustus 2023

Revisi 14 Agustus 2023

Diterima 15 Agustus 2023

Tersedia Online 21 Agustus 2023

Kata kunci :

Profitabilitas, Likuiditas, *Nett Working Capital*

A B S T R A K

Objektif. PT Telkom Indonesia harus mampu meningkatkan keuntungan ataupun laba yang lebih maksimal agar dapat menjaga kestabilan performa kinerja keuangannya dan juga di satu sisi perusahaan harus mampu menjaga tingkat likuiditasnya agar dapat menunjang dan mendapatkan keuntungan yang lebih maksimal dibandingkan dari tahun-tahun yang sebelumnya

Metode Riset. Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu menggunakan data sekunder dan alat analisis yaitu SPSS Versi 24

Hasil. Hasil pengujian diatas menunjukkan bahwa variabel Profitabilitas nilai sig nya sebesar $0,276 > 0,05$ maka dapat dikatakan variabel profitabilitas tidak memiliki pengaruh terhadap variabel Deependent, Nilai Sig Variabel Likudiitas sebesar $0,029 > 0,05$

Kesimpulan : Hasil pengujian diatas menunjukkan bahwa variabel Profitabilitas nilai sig nya sebesar $0,276 > 0,05$ maka dapat dikatakan variabel profitabilitas tidak memiliki pengaruh terhadap variabel Deependent, Nilai Sig Variabel Likudiitas sebesar $0,029 > 0,05$ maka dapat dikatakan variabel independent X2 Tidak Memiliki Pengaruh signifikan terhadap Variabel Dependent (X). 2.Hasil penelitian secara simultan menunjukkan nilai Sig sebesar $0,034 > 0,005$ yang mana lebih kecil dari $0,005$ maka dapat dikatakan secara bersama-sama(simultan) variabel independen Profitabilitas dan Likuditas memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap Variabel Dependent (NWC).

ARTICLE INFO

Artikel History:

Recived 01 August 2023

Revision 14 August 2023

Accepted 15 August 2023

Avalilable Online 21 August 2023

Keywords :

Profitability, Likudity, *Nett Working Capital*

A B S T R A C T

Objective PT Telkom Indonesia must be able to increase profits or maximum profits in order to maintain the stability of its financial performance and also on the one hand the company must be able to maintain its liquidity level in order to support and get maximum profits compared to previous years

Research Method. The method used in this study is using secondary data and analysis tools, namely SPSS Version 24

Results. The test results above show that the variable Profitability value of the sig is $0.276 > 0.05$ so it can be said that the variable profitability has no influence on the Deependent variable, the Sig Value of the Liquidity Variable is $0.029 > 0.05$

Conclusion: The test results above show that the variable Profitability sig value is $0.276 > 0.05$ then it can be said that the profitability variable has no influence on the Deependent variable, the Sig Value of the Liquidity Variable is $0.029 > 0.05$ then it can be said that the independent variable X2 does not

have a significant influence on the Dependent Variable (X). The results of the study simultaneously showed a Sig value of $0.034 > 0.005$ which is smaller than 0.005 so it can be said that together (simultaneously) the independent variables Profitability and Liquidity have a positive and significant influence on the Dependent Variable (NWC).

© 2023 Strategic: Journal of Management Sciences. All rights reserved.

1. PENDAHULUAN

Perusahaan harus mampu meningkatkan keuntungan dan juga peningkatan laba yang optimal guna mendukung kemajuan teknologi dan juga kemakmuran karyawan yang ada pada perusahaan tersebut, terutama pada perusahaan telekomunikasi yang mana ia harus selalu meningkatkan performa kinerja keuangannya agar sarana dan prasarana yang menunjang infrastruktur dan juga kinerja baik karyawan maupun tenaga perusahaan dapat tersalurkan dengan baik. PT Telkom Indonesia merupakan perusahaan telekomunikasi yang bergerak di bidang telekomunikasi yang menawarkan berbagai jasa layanan kepada masyarakat dan pemerintahan baik secara ruang lingkup kecil maupun ruang lingkup besar.

Dalam penelitian (Narayanti, N. P. L., & Gayatri, G. (2020).) "Menjelaskan profitabilitas itu merupakan sebuah faktor untuk menilai baik buruknya suatu kinerja perusahaan serta penilaian terhadap kinerja perusahaan Karena sangat penting dan juga bermanfaat bagi perusahaan ataupun pihak luar seperti eksternal yang terkhusus bagi para investor perusahaan".

(Menurut Ramadhani I 2018)" analisis risiko untuk jangka waktu pendek dilakukan dengan menganalisis Korean radio perusahaan yang mana analisis kredit banyak memerlukan jenis analisis macam ini karena mengingat tujuan perusahaan adalah menjalankan usaha dalam waktu yang lama dan mencari laba yang lebih besar dalam waktu jangka yang cukup lama maka dari itu perusahaan harus mampu memenuhi kewajiban yang akan segera jatuh tempo tersebut

PT Telkom Indonesia harus mampu meningkatkan keuntungan ataupun laba yang lebih maksimal agar dapat menjaga kestabilan performa kinerja keuangannya dan juga di satu sisi perusahaan harus mampu menjaga tingkat likuiditasnya agar dapat menunjang dan mendapatkan keuntungan yang lebih maksimal dibandingkan dari tahun-tahun yang sebelumnya serta dengan adanya kinerja dan juga pemerhatian antara profitabilitas dan likuiditas maka perusahaan juga harus mampu menjaga tingkat modal kerja bersih yang dihasilkan ataupun yang dikeluarkan agar dapat memperoleh keuntungan yang lebih maksimal di masa yang akan datang ataupun di jangka panjang. Permasalahan yang terjadi yaitu perusahaan Telekomunikasi Indonesia atau PT Telkom Indonesia.

Berikut data keuangan PT Telkom Indonesia Tahun 2017-2021

Tahun	ROA	CR	NWC
2017	16,5	104,8	2,185
2018	13,1	93,5	-2,993
2019	12,5	71,5	-16,647
2020	12,0	67,3	-22,590
2021	12,2	88,6	-7,854

Sumber data : Laporan Keuangan PT Telkom Indonesia (Data diolah 2023)

Data di atas menunjukkan bahwa dari tahun 2018 sampai dengan tahun 2021 PT Telkom Indonesia mengalami penurunan ataupun angka minus terhadap modal kerja bersih yang mana dapat berpengaruh terhadap kinerja keuangan baik jangka pendek maupun jangka panjang, maka dari itu penulis ingin meneliti dan mengkaji lebih dalam mengenai "Pengaruh profitabilitas dan likuiditas terhadap *nett working capital* Studi Kasus PT Telkom Indonesia tahun 2017-2021"

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk melihat dan mengetahui pengaruh profitabilitas dan Likuiditas terhadap *Nett Working Capital* Studi kasus PT Telkom Indonesia Tbk Tahun 2017-2021 baik secara parsial(sendiri-sendiri) maupun simultan(bersama sama)

2. STUDI LITERATUR

Dalam penelitian (Sa`adah 2020) “menjelaskan bahwa laporan keuangan merupakan sarana dan prasarana yang penting bagi investor dalam melihat dan juga menilai perkembangan perusahaan secara baik dari waktu ke waktu yang juga hal ini membuat semakin cepat emiten menerbitkan laporan keuangan secara periodik yang langsung dapat diedit oleh kantor akuntan publik maka semakin dapat berguna juga bagi para pihak investor”

(Menurut Sudana 2019)"Menjelaskan bahwa analisis laporan keuangan ini merupakan suatu sarana prasarana yang penting bagi hal untuk menilai sebuah proses dan juga membedah laporan keuangan ke dalam unsur-unsur yang lebih penting dan juga dapat menelaah masing-masing dari unsur tersebut dengan tujuan untuk memperoleh pemahaman yang lebih akurat dan lebih akuntabel yang disajikan oleh laporan keuangan itu tersendiri". (Menurut Erwin et al 2020)menjelaskan bahwa laporan keuangan sangat berguna bagi para pihak investor dan juga bagi para pihak penyedia dana, karena laporan keuangan dapat menjadikan acuan untuk berubah investasi ke perusahaan tersebut.

(Menurut Sugeng 2017) dalam penelitiannya Menjelaskan “return on asset merupakan sebuah rasio yang menjelaskan ataupun dapat melihat sejauh mana para investasi yang telah ditanamkan mampu memberikan sebuah pengembalian keuntungan sesuai dengan yang diharapkan dan diinvestasikan tersebut kepada pihak perusahaan dan juga kepada aset perusahaan yang telah ditanamkan dan juga ditempatkan” (Menurut Srihandini 2020) dalam pengertiannya “return on asset merupakan sebuah rasio imbal hasil yang sering disebut juga rasio kekuatan laba yang mana dalam hal ini menggambarkan sebuah kemampuan perusahaan dalam menghasilkan laba dari sumber daya yang telah tersedia”.

“Rasio lancar merupakan sebuah rasio untuk mengukur kemampuan perusahaan dalam membayar sebuah kewajiban jangka pendek atau utang yang segera jatuh tempo pada saat ditagih secara keseluruhan dijelaskan dalam penelitian” (Marcella & Yanti 2021). Sedangkan dalam penelitian menurut (Andrian & Herawati 2019)menyatakan bahwa kuren ratio atau rasio lancar merupakan rasio yang paling umum untuk digunakan dalam mengukur likuiditas atau kemampuan untuk memenuhi kewajiban jangka pendek tanpa menghadapi suatu kesulitan.

(Menurut Hery, 2015:175)“Rasio likuiditas adalah rasio yang menunjukkan kemampuan perusahaan untuk memenuhi kewajiban atau membayar utang jangka pendeknya. Selain itu, rasio ini dapat digunakan untuk menentukan seberapa jauh perusahaan mampu melunasi kewajiban jangka pendeknya yang akan segera selesai. likuiditas perusahaan sangat penting karena menunjukkan arus kas keluar. Semakin besar posisi kas dan likuiditas keseluruhan perusahaan, semakin besar kemampuan perusahaan untuk membayar dividen”. Karena dananya digunakan untuk aktiva tetap dan modal kerja permanen, perusahaan yang berkembang dan menghasilkan keuntungan mungkin tidak likuid. Pihak manajemen bisnis seperti ini mungkin tidak mau membayar dividen dalam jumlah besar karena mereka biasanya ingin mempertahankan likuiditas untuk memberikan fleksibilitas keuangan dan melindungi terhadap ketidakpastian. (Menurut Munawir 2010: 105). ”rasio hutang ke aktiva adalah "rasio antara total hutang dengan aktiva". Rasio yang lebih tinggi menunjukkan bahwa lebih banyak modal pinjaman akan digunakan untuk investasi dalam aktiva untuk menghasilkan keuntungan bagi perusahaan.

(Menurut Irham Fahmi 2014) menyatakan bahwa ”rasio profitabilitas berguna untuk menunjukkan seberapa baik suatu bisnis dalam menghasilkan keuntungan. Karena mereka mengharapkan dividen dan harga pasar dari saham perusahaan, investor yang mungkin akan memeriksa dengan cermat kelancaran bisnis dan kemampuan untuk mendapatkan keuntungan

(profitabilitas)”. Metode ini digunakan untuk menentukan seberapa efektif aktiva perusahaan digunakan. Penjualan yang berhasil juga dapat dikaitkan dengan efisiensi di sini.

3. METODE RISET

Penelitian ini adalah Penelitian yang dilakukan menggunakan penelitian asosiatif yang mana pendekatan penelitian asosiatif ini menjelaskan hubungan atau penelitian yang bersifat sebab dan akibat di mana variabel independen mempengaruhi variabel yang lainnya. Dalam penelitian pengaruh tropital diletakkan likuiditas terhadap networking capital ini variabel independen nya yaitu profitabilitas dan likuiditas dengan variabel dependen yaitu networking capital. Lokasi penelitian merupakan tempat yang diperoleh data-data yang diperlukan yang mana Dalam penelitian ini lokasi pengambilan data yang dilakukan yaitu menggunakan website resmi Bursa Efek Indonesia dan untuk waktu yang dilakukan adalah selama bulan Juni 2023.

Teknik pengambilan sampel yang dilakukan di dalam penelitian ini merupakan proposal sampel yang mana Teknik ini digunakan dalam kriteria yang telah ditentukan oleh peneliti. Metode pengumpulan data yang dilakukan dalam penelitian ini yaitu dengan mengumpulkan jurnal kimia yang berhubungan dengan penelitian dan juga mengumpulkan data melalui website resmi Bursa Efek Indonesia yang berupa laporan keuangan perusahaan tersebut.

Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu menggunakan analisis regresi berganda yang mana analisis regresi berganda ini merupakan sebuah gambaran yang menyeluruh mengenai hubungan antar variabel satu dengan variabel lainnya.

4. HASIL DAN PEMBAHASAN

Uji Normalitas Data

(Menurut Ghazali 2012) Menjelaskan bahwa uji normalitas ini bertujuan untuk dapat lebih mengetahui seberapa normal data baik dalam regresi variabel dependen dan variabel independen yang mana mempunyai kontribusi atau tidak yang hal ini merupakan model regresi yang baik adalah data distribusi Normal atau mendekati normal.

Tabel 1 Hasil Uji Normalitas

Parameter				Nilai
Test Statistik				0,224
Asymp.Sig				0,2
Standar Deviasi				891,449

Data diolah 2023, Menggunakan SPSS Versi 24

Berdasarkan Hasil pengujian normalitas pada tabel di atas didapatkan hasil nilai Asymp Sig (2 Tailed) Lebih besar dari pada 0,5 sehingga dapat dikatakan bahwa data berdistribusi normal.

Uji Statistik T (Partial)

(Menurut Ghazali (2012: 98)) “Uji beda t-test digunakan untuk menguji seberapa jauh pengaruh variabel independen yang digunakan dalam penelitian ini secara individual dalam menerangkan variabel dependen secara parsial”.

Tabel 2 Hasil pengujian secara Parsial

Variabel	Sig.
----------	------

Constant	0,027
Profitabilitas	0,276
Likuiditas	0,029

Data diolah tahun 2023 menggunakan SPSS Versi 24

Hasil pengujian diatas menunjukkan bahwa variabel Profitabiitas nilai sig nya sebesar $0,276 > 0,05$ maka dapat dikatakan variabel profitabilitas tidak memiliki pengaruh terhadap variabel Deependent, Nilai Sig Variabel Likudiitas sebesar $0,029 > 0,05$ maka dapat dikatakan variabel independent X2 Tidak Memiliki Pengaruh signifikan terhadap Variabel Dependent (X).

Uji Statistik F (Simultan)

(Menurut Ghozali (2012: 98)) "Uji Statistik F pada dasarnya menunjukkan apakah semua variabel independen atau variabel bebas yang dimasukkan dalam model mempunyai pengaruh secara bersama-sama terhadap variabel dependen atau variabel terikat".

Tabel 3 Hasil Pengujian secara Simultan

ANOVA ^a						
Model		Sum of Squares	df	Mean Square	F	Sig.
1	Regression	307,087	2	153,544	28,473	.034 ^b
	Residual	10,785	2	5,393		
	Total	317,873	4			

a. Dependent Variable: NWC

b. Predictors: (Constant), Likuiditas, Profitabilitas

Data diolah 2023 menggunakan SPSS Versi 24

Berdasarkan Hasil pengujian menggunakan Alat analisis yaitu SPSS Menunjukkan Hasil penelitian secara simultan menunjukkan nilai Sig sebesar $0,034 > 0,005$ yang mana lebih kecil dari $0,005$ maka dapat dikatakan secara bersama-sama(simultan) variabel independen Profitabilitas(X1) dan Likuditas (X2) memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap Nett Working Capital (Y) Variabel bebas karena nilai Taraf signifikansi nya lebih kecil dari $0,05$, selanjutnya yaitu dari hasil pengujian secara parsial didapatkan Variabel (X1) Profitabilitas Tidak memiliki pengaruh dengan variabel (X) Yaitu Nett Working Capita, Variabel (X2) Tidak memiliki pengaruh yang sama yaitu tidak ditemukan taraf signifikansi dengan Variabel terikat (Y) Nett Working Capital karena angka signfikansi nya lebih besar, sehingga dapat dikatakan kedua Variabel bebas tidak memiliki pengaruh terhadap variabel terikat.

Pada penelitian ini dapat dikatakan sejalan dengan Penelitian oleh (Rinofa, R., Putra, F. F., & Sari, P. P. (2023)). Tetapi memiliki perbedaan Variabel yang digunakan dengan penelitian terdahulu karena pada penelitian terdahulu dikatakan bahwa variabel Profitabilitas memiliki pengaruh yang signifikansi yaitu Pengujian pengaruh net working capital terhadap cash holding diperoleh nilai signifikan $0,025 < 0,05$, maka dapat disimpulkan bahwa networking capital berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas. Pengujian pengaruh profitabilitas terhadap cash holding diperoleh nilai signifikan $0,000 < 0,05$, maka dapat disimpulkan bahwa profitabilitas berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas

Penelitian ini juga sejalan dengan penelitian terdahulu karena variabel yang digunakan memiliki kesamaan dan juga perbedaan sehingga penelitian ini bisa dikatakan memiliki keterbaruan dengan penelitian terdahulu, karena didukung dengan hasil penelitian dan kajian yang telah di lihat dan variabel yang digunakan. Penelitian ini juga dilakukan atas dasar pada

penelitian terdahulu yang mempunyai dan memiliki keterbatasan baik data maupun teori yang digunakan.

Penelitian ini sejalan dengan penelitian oleh (Harris 2017) yang mana menjelaskan mengenai pengaruh secara parsial yaitu Likuiditas terhadap Nett Working Capital dijelaskan mengenai Balancing theory menjelaskan, likuiditas memiliki hubungan berbanding terbalik pada Nett Working Capital karena daripada menyimpan kas dalam jumlah besar perusahaan besar memiliki kecenderungan untuk menginvestasikannya dan juga mengembalikan jumlah modal yang telah dikeluarkannya

5. KESIMPULAN

1. Hasil pengujian diatas menunjukkan bahwa variabel Profitabilitas nilai sig nya sebesar $0,276 > 0,05$ maka dapat dikatakan variabel profitabilitas tidak memiliki pengaruh terhadap variabel Deependent, Nilai Sig Variabel Likuiditas sebesar $0,029 > 0,05$ maka dapat dikatakan variabel independent X2 Tidak Memiliki Pengaruh signifikan terhadap Variabel Dependent (X).
2. Hasil penelitian secara simultan menunjukkan nilai Sig sebesar $0,034 > 0,005$ yang mana lebih kecil dari $0,005$ maka dapat dikatakan secara bersama-sama(simultan) variabel independen Profitabilitas dan Likuiditas memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap Variabel Dependent (NWC).

UCAPAN TERIMAKASIH

Ucapan terima kasih terutama ditujukan kepada pemberi dana penelitian atau donatur dan pihak-pihak yang membantu pelaksanaan penelitian yang kontribusinya tidak cukup signifikan untuk dimasukkan dalam kelompok penulis.

DAFTAR PUSTAKA

- (Andri Prasetyo. 2013. Pengaruh Leverage dan Profitabilitas Terhadap Harga)
 (Andrean, M., & Herawati, T. (2019). Pengaruh likuiditas, leverage, dan profitabilitas terhadap harga saham pada perusahaan property dan real estate yang terdaftar di bursa efek indonesia tahun 2014–2018 Oleh. Jurnal Fakultas Ekonomi D)
 (Erwin Dyah Astawinetu, M. M., & Sri Handini, M. M. (2020). Manajemen Keuangan: Teori dan Praktek. Scopindo media pustaka.)
 (Fahmi, Irham. 2011. Analisis Laporan Keuangan. Bandung: Alfabeta)
 (Ghozali, Imam.2013.aplikasi Analisis Multivariate dengan program SPSS,Edisi)
 (Hery. (2015). Analisis Laporan Keuangan. Yogyakarta: CAPS.)
 (Handayani, F. (2023). Pengaruh Profitabilitas, Likuiditas, Earning Per Share, dan Penghindaran Pajak Terhadap Harga Saham pada Perusahaan Indeks LQ45 yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2018-2021. Jurnal EMT KITA, 7(1))
 (Marsela, P., & Yantri, O. (2021). Pengaruh Profitabilitas, Likuiditas Dan Solvabilitas Terhadap Harga Saham Pada Sektor Transportasi Yang Terdaftar Di BEI Tahun 2014-2018. Zona Keuangan: Program Studi Akuntansi (S1) Universitas Ba).
 (Munawir, S. 2010. Analisa Laporan Keuangan. Edisi Keempat. Yogyakarta: Liberty)
 (Musthafa, H., & SE, M. (2017). Manajemen keuangan. Penerbit Andi)
 (Narayanti, N. P. L., & Gayatri, G. (2020).Pengaruh Kebijakan Dividen Dan Profitabilitas Terhadap Harga Saham Emiten LQ 45 Tahun 2009-2018. E-Jurnal Akuntansi, 30(2), 528-39)
 (Ramadhani, I. (2018). Pengaruh profitabilitas, likuiditas, solvabilitas terhadap harga saham.

- Jurnal Manajemen Strategi Dan Aplikasi Bisnis, 1(1), 59-68.)
- (Sudana, I. M. (2019). Manajemen keuangan teori dan praktik. Airlangga University Press.)
- (Sa'adah, L. (2020). Manajemen Keuangan. LPPM Universitas KH. A. Wahab Hasbullah)
- (Sri Handini, M. M. (2020). Buku Ajar: Manajemen Keuangan. Scopindo Media Pustaka)
- (Simatupang, R. S., & Siregar, L. (2020). Pengaruh Profitabilitas Dan Kebijakan Dividen)
- (Sunaryo, D. (2020). Pengaruh Rasio Likuiditas, Aktivitas Dan Profitabilitas Terhadap)
- Sari Ariyanti, Topowijono, Sri Sulasmiyati. 2016. Pengaruh Profitabilitas Dan Leverage Terhadap Harga Saham (Studi Pada Perusahaan Konstruksi Dan Bangunan Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2011- 2014). Jurnal Universitas Brawijaya
- Tarmizi, R., SOEDARSA, H. G., INDRAYENTI, I., & ANDRIANTO, D. (2018). Pengaruh Likuiditas dan Profitabilitas Terhadap Return Saham. Jurnal Akuntansi Dan Keuangan, 9(1), 13.
- (Vianastie, R. H., Ismawati, K., & Hendarti, Y. (2022). Pengaruh Rasio Likuiditas, Solvabilitas, Dan Profitabilitas Terhadap Harga Saham Pada Perusahaan Farmasi Yang Terdaftar Di Bei Periode Tahun 2014-2018. Economics, Social)
- (Rinofa, R., Putra, F. F., & Sari, P. P. (2023). PENGARUH UKURAN PERUSAHAAN DAN NET WORKING CAPITAL TERHADAP CASH HOLDING DENGAN PROFITABILITAS SEBA)